

# OMBUDSMAN

## Mahasiswa KKN UIN Raden Intan Bandar Lampung Disambut Meriah di Kecamatan Rawajitu Utara

Udin Komarudin - [MESUJI.OMBUDSMAN.CO.ID](http://MESUJI.OMBUDSMAN.CO.ID)

Jul 13, 2024 - 11:37



MESUJI- Sebanyak 208 mahasiswa KKN dari UIN Raden Intan Bandar Lampung datang ke Kecamatan Rawajitu Utara untuk melaksanakan kegiatan KKN di tiga belas desa di kecamatan tersebut. Menyambut kedatangan mereka, Camat Rawajitu Utara mengadakan apel penyambutan di lapangan Kecamatan Rawajitu Utara pada Jumat (12/07/2024).

Kegiatan tersebut dihadiri oleh seluruh kepala desa di Kecamatan Rawajitu Utara, ketua PKK desa se-Kecamatan Rawajitu Utara, forkopimcam Rawajitu Utara, danramil Rawajitu Utara atau yang mewakili, kapolsubsektor Rawajitu Utara atau yang mewakili, jajaran staf Kecamatan Rawajitu Utara, serta tamu undangan.

Dalam sambutannya, Camat Rawajitu Utara, Hendra Kurniawan, S.Kom, mewakili Pemerintah Kabupaten Mesuji, mengucapkan selamat datang kepada mahasiswa KKN UIN Raden Intan Bandar Lampung di Kabupaten Mesuji, tepatnya di Kecamatan Rawajitu Utara.

"Kami menyambut baik dan hangat kedatangan adik-adik mahasiswa KKN UIN Raden Intan Bandar Lampung di Kecamatan Rawajitu Utara guna melaksanakan kegiatan KKN selama empat puluh hari ke depan," jelas Hendra.

Selain menyampaikan situasi dan keadaan di Kecamatan Rawajitu Utara, Hendra memperkenalkan tiga belas kepala desa yang hadir di hadapan mahasiswa dan Dosen Pendamping Lapangan (DPL) yang hadir pada kegiatan apel tersebut.

"Saya bersama seluruh kepala desa se-Kecamatan Rawajitu Utara akan berusaha semaksimal mungkin untuk mendukung pelaksanaan kegiatan KKN adik-adik di Kecamatan Rawajitu Utara. Selain itu, kepala desa beserta jajarannya juga sudah menyiapkan tempat tinggal untuk adik-adik selama melaksanakan kegiatan KKN ini. Mohon maaf apabila tempat yang disediakan tidak nyaman dan indah tempat tinggal adik-adik di rumah," terang Hendra.

Hendra menambahkan bahwa desa sangat membutuhkan sumbangsih dan peran nyata adik-adik dalam menerapkan ilmu pengetahuan yang didapatkan di bangku kuliah untuk diterapkan di desa dalam kegiatan KKN ini.

"Selamat menjalankan kegiatan KKN. Jaga kesehatan, jaga kekompakan, serta kebersamaan, dan berbaurlah bersama masyarakat. Selama empat puluh hari ke depan, adik-adik akan hidup bersama dan di tengah-tengah masyarakat desa. Nikmati proses dan perjalanan kegiatan ini karena ini akan menjadi kenangan seumur hidup," jelas Hendra.

Hendra juga menyampaikan bahwa untuk memastikan adik-adik sampai ke desa, jajaran Kecamatan Rawajitu Utara beserta Pol PP Kecamatan Rawajitu Utara akan turun langsung mengawal, mendampingi, dan membantu adik-adik sampai ke desa tujuan.

Selain itu, dengan kerjasama dan dukungan dari perusahaan yang ada di Kecamatan Rawajitu Utara, sudah disiapkan dua truk sekolah dari perusahaan dan satu truk sekolah Pemda yang akan mengantar adik-adik ke desa yang tidak bisa dilalui oleh bus yang membawa mereka dari Bandar Lampung," jelas Hendra.

Hendra juga menyampaikan bahwa untuk tiga desa, yaitu Muara Jaya, Sidorahayu, dan Isomukti, perjalanan akan dilanjutkan dengan menggunakan perahu Otok yang sudah disiapkan oleh kepala desa beserta jajarannya.

"Semoga pelaksanaan kegiatan KKN ini berjalan lancar dan adik-adik diberikan kemudahan serta selalu dalam lindungan Allah SWT," tutup camat yang lebih

dikenal dengan panggilan Lalah ini. (Red)